

ADJOINT RESPONSABLE SERVICE PLANNING ET REGULATION DES EQUIPAGES H/F

Département des Opérations en Vol - Crewing

Informations générales

Nous recherchons un adjoint responsable service planning et régulation des équipages pour rejoindre notre équipe dynamique et contribuer à la planification efficace et à la gestion des équipages au sein de notre organisation.

Description du poste

Sous la responsabilité du responsable planning et régulation, l'adjoint planning et régulation sera en charge :

- D'appuyer le chef de service dans les domaines suivants :
 - Gestion du service planning et de la régulation des équipages ;
 - Conduite et animation des équipes du planning et de la régulation ;
 - Etablissement du plan de formation des équipes ;

- Assurer l'intérim du chef de service lors de ses absences ;
- Représenter le service lors des réunions Direction et/ou instances sociales et règlementaires ;
- De la supervision des plannings PN ;
- Accompagnement à la construction et la régulation des plannings du Personnel Navigant Technique et Cabine ;

- De travailler avec et de faire évoluer les indicateurs de performance mis à disposition de l'équipe ;
- D'être force de proposition afin d'améliorer les méthodes et les process en place.

Votre objectif sera de trouver le meilleur équilibre entre besoin opérationnel, qualité des plannings et optimisation économique. Vous serez garant du respect des règles d'utilisation du personnel navigant définies par la réglementation en vigueur, les standards de la compagnie ainsi que les accords d'entreprise.

Spécificités du poste

Contrat en CDI - Statut cadre
Poste basé à Paris-Orly
Permanence opérationnelle



Rémunération selon Profil + avantages (mutuelle, prévoyance, etc.)

Profils recherché

Savoir-faire :

- Formation BAC+3/4
- Une expérience d'au moins 5 ans dans la planification personnel navigant
- Maîtrise des outils Microsoft Office
- Connaissance du cadre réglementaire de la Production PN et de la formation PN
- Une bonne connaissance des enjeux des opérations aériennes est requise
- Une expérience préalable de management serait appréciée
- Anglais professionnel

Savoir-être :

- Gestion du stress
- Capacité à travailler de manière rigoureuse, réactive et proactive
- Esprit d'analyse, de synthèse
- Capacité d'adaptation
- Goût pour le travail en équipe et transverse, en coopération avec les autres services

Pour postuler

Merci d'envoyer votre CV et lettre de motivation à l'adresse suivante :
epignolet@frenchbee.com



DEPUTY CREW PLANNING AND REGULATION MANAGER M/F

Flight Operations Department - Crewing

Generales Informations

We are looking for a Deputy Crew Planning and Regulation Manager to join our dynamic team and contribute to the efficient planning and management of crews within our organization.

Job description

Under the supervision of the Head of Planning and Regulation, the Deputy Planning and Regulation Manager will be responsible of:

- Supporting the department head in the following areas:
 - Managing the crew planning and regulation department;
 - Leading and coordinating the planning and regulation teams;
 - Developing the team's training plan;
- Acting as interim department head during their absence;
- Representing the department in meetings with senior management and/or social and regulatory bodies;
- Supervising crew schedules (PN - Air Crew);
- Assisting with the creation and regulation of schedules for technical and cabin crew;
- Working with and improving the performance indicators available to the team;
- Proactively suggesting improvements to existing methods and processes.



Your goal will be to find the best balance between operational needs, schedule quality, and economic optimization. You will be responsible for ensuring compliance with crew utilization rules as defined by current regulations, company standards, and corporate agreements.

Job Specifics

Permanent contract (CDI) - Executive status

Based at Paris-Orly

Operational continuity

Salary based on profile + benefits (health insurance, pension, etc.)

Profile Sought:

Skills:

- Bachelor's or Master's degree (BAC+3/4)
- At least 5 years of experience in crew planning
- Proficient in Microsoft Office tools
- Knowledge of regulatory frameworks for crew production and training
- Strong understanding of airline operations
- Previous management experience would be appreciated
- Professional proficiency in English

Personal Qualities :

- Stress management
- Ability to work rigorously, reactively, and proactively
- Analytical and synthesis skills
- Adaptability
- Teamwork and cross-functional collaboration, cooperating with other departments

To apply

Please send your CV and cover letter to the following address:
epignolet@frenchbee.com